
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
43. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz  

vom 12.03.2024 

 
Top 9 Einwohnerfragestunde 
 
 
Frau Räsch fragt nach dem Start/Stand zum Shuttle. Frau Schmidt berichtet, dass das Shuttle 
am 25.03. starten soll.  
Weiter möchte Frau Räsch wissen, ob schon über eine mögliche Händlerstraße zum Kartoffelfest 
gesprochen wurde. Herr Brose verneint dies und erklärt, dass das Kartoffelfest heute im nichtöf-
fentlichen Teil Thema ist und dieses Anliegen mit besprochen wird. 
 
Herr Labahn hätte gehört, dass über dem Haus des Gastes Wohnungen seien und möchte wis-
sen, ob und wann man diese anmieten könnte. Herr Brose erklärt, dass diese noch nicht fertig 
seien und sobald die Möglichkeit besteht, wird dies auch öffentlich bekannt gemacht. 
 
Herr Wöllner möchte wissen, ob die beschlossenen Werbemaßnahmen zur Kurabgabe schon 
umgesetzt wurden. Frau Schmidt berichtet, dass die Flyer in Arbeit sind und die Informationen für 
die Vermieter bereits versendet wurden.    
 
 
 


